

# tres seis uno<sup>o</sup>

## Fin de año en Iso Syöte



**DESDE 3070€ - 6 DÍAS**

# Itinerario

## 28 DICIEMBRE – MADRID – ROVANIEMI – ISO SYÖTE

Acompañamiento Mágico durante todo el Programa de viaje a Laponia con niños: ¡Conoce a Nuestro Encantador Elfo! En esta aventura única, no solo explorarás la naturaleza increíble de Laponia, sino que también tendrás la compañía especial de un Elfo encantador que se encargará de la animación y entretenimiento de los más pequeños durante todo el viaje a Laponia. La presencia del Elfo añade un toque mágico y emocionante a la experiencia, creando recuerdos inolvidables para toda la familia. Nuestro querido Elfo no estará presente con el grupo todo el tiempo, pero aparecerá en momentos estratégicos y oportunos para asegurarse de que la diversión y la alegría estén siempre presentes en nuestro viaje a Laponia. Podrás disfrutar de su compañía y animación durante algunas actividades, en los aeropuertos y en otros momentos clave del itinerario. ¡Prepárate para la emoción de sorpresas mágicas y la participación del Elfo en momentos inolvidables! Imagina a los más pequeños emocionados al compartir momentos increíbles durante el viaje con su elfo favorito. La presencia del Elfo agrega un toque de fantasía a cada situación, asegurando sonrisas y risas a lo largo de todo el viaje. En este viaje no solo se trata de descubrir los secretos de Laponia, sino también de vivir la pura magia que permanecerán en el corazón de los más pequeños y de toda la familia. ¡Disfruta de la animación y el entretenimiento del Elfo, convirtiendo cada instante de este viaje en familia a Laponia en una experiencia mágica que perdurará en la memoria

de todos! Al viajar con nosotros, no solo te sumergirás en la atmósfera encantada de Laponia, sino que también disfrutarás de la atención especial de nuestro Elfo, quien añadirá un toque de magia a cada paso del viaje. ¡Asegúrate de tener la cámara lista para capturar esos momentos mágicos y hacer que este viaje sea aún más inolvidable! ¡Ven y únete a la diversión con nuestro Elfo durante esta experiencia única en la vida en Laponia! A la hora indicada presentación en aeropuerto con la asistencia de nuestro personal para la facturación del vuelo directo con destino a Rovaniemi (Finlandia). ¡Iniciáis aquí vuestro viaje a Laponia! Almuerzo a bordo. Llegada al aeropuerto de Rovaniemi. Asistencia y traslado en dirección a Iso Syöte. Tras dos horas y media de trayecto (aprox.) llegada a este paraíso blanco. Una vez instalados, cena en el restaurante del hotel Iso Syöte. Alojamiento.

## 29 DICIEMBRE – ISO SYÖTE. SAFARI EN MOTOS DE NIEVE Y TRINEO DE RENOS

Hemos pasado nuestra primera noche en Laponia. Desayuno buffet en el restaurante del hotel. Los participantes que se alojan en cabañas Kelo o Fjell deben desplazarse caminando hasta el restaurante para el desayuno. Recogida de la equipación térmica que podremos usar durante nuestra estancia en Laponia (mono térmico, botas, guantes o manoplas y casco para las actividades en moto de nieve). A continuación, los guías del safari se reunirán con los miembros del grupo en el vestíbulo. Se comprobará que

todos los participantes están correctamente equipados con la ropa térmica adecuada y listos para salir al exterior, donde se alinean las motos de nieve. Los guías explican y dan instrucciones de conducción. Después se arrancan los motores y se sigue al guía en un recorrido en moto de nieve. Se desciende lentamente por pistas curvas a través del bosque nevado bajando desde lo alto de la colina. Se acelera más en los pantanos o lagos helados que son planos. Esto es una verdadera aventura invernal en Laponia. Conducimos hasta una cabaña lapona, en lo más profundo de la naturaleza, en medio del bosque. A las cabañas con esta forma de teepee indio se les conoce en Laponia como "kotas". Cerca de la kota lapona, el pastor de renos nos espera con sus renos y trineos para llevarte a una hermosa excursión en trineo de renos. En la kota, a orillas del lago, arde la hoguera y se prepara el almuerzo. Almuerzo en la kota, alrededor del fuego. Finalizado el almuerzo y tras disfrutar de una jornada al aire libre en este maravilloso entorno se emprende el regreso en motos de nieve, esta vez colina arriba en dirección al Hotel Iso Syöte. Tarde libre para disfrutar del spa ártico que es de acceso gratuito para nuestros pasajeros. Cena y alojamiento.

### **30 DICIEMBRE - ISO SYÖTE. PASEO CON RAQUETAS DE NIEVE**

Seguimos disfrutando del destino y actividades únicas. Después de un potente y necesario desayuno buffet, emprenderemos una nueva aventura, paseo con raquetas de nieve por la cima de Iso Syöte. Tras las explicaciones de nuestro guía sobre cómo usar las raquetas de nieve, daremos comienzo a la actividad. El viaje transcurre a través de la profunda nieve que cubre la colina. Disfruta de las vistas y de las hermosas esculturas de nieve hechas por la

naturaleza. Durante un pequeño descanso el guía os dará una bebida caliente y snack para reponer fuerzas. Regreso al alojamiento y resto del día libre para descansar y disfrutar a su aire. Almuerzo libre. Cena y alojamiento. Toca reponer energías para el siguiente día.

### **31 DICIEMBRE - ISO SYÖTE. GRANJA DE HUSKIES**

Seguimos disfrutando del destino y actividades únicas. Después de un potente y necesario desayuno buffet, servido en el restaurante del complejo, iniciaremos una de las actividades que más tiempo perdurarán en nuestra memoria; un paseo en trineo de perros. Para ello nos trasladaremos hasta la granja de Huskies, para conocer más en detalle cómo es la vida en Laponia de estos nobles animales. Aunque la mayoría de los perros son de esta raza también se pueden encontrar otras expertas y entrenadas para tirar de los trineos, cosa que hacen con mucho gusto. Podremos nuestras dudas con sus criadores. Llegado el momento y tras recibir los consejos para disfrutar de la experiencia de una manera segura, nos convertiremos en magistrales mushers de un auténtico trineo de perros huskies. Desde luego, conducir un trineo de huskies por los bosques nevados es una de las mejores experiencias que se pueden tener en un viaje a Laponia. Hoy almorzaremos como auténticos samis alrededor del fuego en la granja de perros. Tras una jornada de nuevas experiencias, regresaremos a nuestro alojamiento donde podremos descansar y disfrutar de una auténtica sauna finlandesa o del spa ártico del hotel. Cena y alojamiento.

### **01 ENERO - ISO SYÖTE. PESCA EN EL HIELO**

Desayuno buffet por la mañana. Nos ponemos de nuevo la ropa de safari. Nos dirigimos a un hermoso lago congelado en medio del bosque. Allí se podrá probar suerte en la pesca en hielo siguiendo la misma técnica que se ha venido usando en Laponia desde tiempos ancestrales, con pequeñas cañas de pescar. El guía llevará todo el equipo y dará instrucciones de cómo perforar primero el hielo y los movimientos más idóneos de la caña. ¿Quién conseguirá el mejor pez? El almuerzo se sirve en el restaurante del hotel en la colina de Iso Syöte. Resto de la tarde libre para descansar o disfrutar del Spa ártico después de la jornada al aire libre. Cena y alojamiento.

## **02 ENERO - ISO SYÖTE - ROVANIEMI (ALDEA DE SANTA CLAUS) - MADRID**

Último día en tierras laponas. Tras degustar el

desayuno buffet en el restaurante, emprendemos camino a Rovaniemi para visitar el pueblo de Papá Noel en el Círculo Polar Ártico. La Aldea de Santa Claus es un gran complejo situado a unos 8 km del centro de la villa de Rovaniemi, capital de Laponia, repleto de tiendas de recuerdos y artesanía lapona, restaurantes, algunas atracciones típicas locales como paseos en trineos de renos y la oficina postal de Santa Claus. Encuentro con Papá Noel, familia por familia de forma privada. Santa Claus entregará un pequeño obsequio a cada niño. Con esta visita conseguiremos poner el broche final a este viaje de ensueño. A la hora indicada continuación hacia el aeropuerto, situado a menos de 3km de la Aldea. Trámites de facturación de nuestro vuelo directo con destino a la ciudad de origen. Durante el vuelo disfrutaremos de una merienda-cena a bordo con bebida incluida. Llegada y fin del viaje.

# ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión en clase turista en vuelo directo desde Madrid a Rovaniemi, de ida y regreso.
- Servicio de asistencia en aeropuerto a la salida.
- Guía acompañante de habla castellana durante el viaje
- ELFO EXPERIENCE durante toda su estancia en Laponia.
- 5 noches de alojamiento en el tipo de alojamiento seleccionado de Iso Syöte Hotel.
- Limpieza inicial y final de la cabaña en caso de alojamiento en cabaña.
- Pensión completa durante el viaje, exceptuando 2 almuerzos: Catering con bebida incluida, a bordo de vuelos. Desayuno buffet diario en restaurante del hotel. Almuerzos durante actividades según mencionado en itinerario, excepto día de visita a Aldea de Santa Claus en Rovaniemi y paseo con raquetas de nieve. Cenas en restaurante del hotel.
- Excursiones y actividades indicadas en itinerario: Motos de nieve. Paseo en trineo de renos. Excursión a Aldea de Santa Claus en Rovaniemi incluyendo visita a Santa y regalo a cada niño. Paseo en trineo de huskies. Paseo con raquetas de nieve. Pesca en el hielo y acceso gratuito a Spa del hotel.
- Traje térmico para toda la estancia (mono y botas)
- Pack de regalo de bienvenida: Guantes. 1 par de calcetines térmicos. Gorro tipo pasamontañas.
- Seguro de asistencia en viaje.

# Precio

---

Precio desde 3070 euros por persona en base a habitación doble

ÚNICA SALIDA 28 DICIEMBRE

Vuelo directo desde Madrid